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К 
аждый год 1 сентября лицеисты с радостью спешат на торжественную линейку, которая от-
крывает новый учебный год. Но для двух параллелей это не только радостное, но еще и 
очень важное событие. Для пятых классов звонок на их первой лицейской линейке начнет 

новый этап в их школьной жизни, ведь они стали лицеистами, и им придется узнать, что это такое. 
А для одиннадцатых классов — судьбоносный этап, так как им предстоит сдать государственные 
экзамены, чтобы поступить в вуз мечты. И когда прозвенит колокольчик, пятиклашки побегут осваи-
вать лицей, а одиннадцатиклассники начнут упорную подготовку к экзаменам. 

Многие из будущих выпускников уже проявили себя в различных школьных, городских и даже все-
российских конкурсах, олимпиадах, соревнованиях. И новичкам, пришедшим из разных школ, есть 
на кого равняться. Кроме того, за время обучения в лицее ученики 11 классов приобрели много 
друзей, научились ценить знания и людей, которые эти знания им дают. А ребятам 5 классов толь-
ко предстоит пройти непростой путь в лицее и получить опыт, знания, верных друзей и наставни-
ков. От души желаем им успехов в учёбе и во всех начинаниях! 

Но и для всех других параллелей пусть этот новый учебный год будет удачным и плодотворным! 
Мы знаем, что лицей приготовил для нас много интересного и полезного, и открыты для всего ново-
го. Так что с нетерпением начинаем 2021-2022 учебный год. В добрый путь! 

Мария ПОПОВА,  
София МИЛОСЕРДОВА, 8 Б 
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Слово 5-класснику 

Сегодня мы беседуем с уче-
ницей 5Д класса — Беляевой 
Алёной, которая согласилась 
ответить на наши вопросы. 

- Алёна, в этом году ты 
удачно поступила в лицей, с 
чем мы тебя поздравляем! И 
первое, о чем хотелось бы 
спросить, трудно ли тебе 
далось поступление? 

- Поступление было немного 
волнительным. Я очень долго 
готовилась, ходила на заня-
тия. По математике задавали 
достаточно много домашнего 
задания, и иногда я даже ду-
мала, что не успею его выпол-
нить. Но, благодаря этим за-
нятиям, на вступительных ис-
пытаниях было легко, потому 
что я за целый год хорошо 
тренировалась и к экзаменам 
была готова. 

Всем известно: чтобы стать лицеистом, надо сдать экзамены. И поэтому пятиклассники, 
несмотря на то что пока не учились в лицее, заслуживают уважения, так как прошли нелегкие 
вступительные испытания. Но еще большего уважения заслуживают одиннадцатиклассники, 
так как вынесли все тяготы обучения в лицее. 

Мы решили пообщались с учениками 5 и 11 классов и узнать, что они думают о начале учебно-
го года и о лицейской жизни. 

лась с выбором направления, 
поэтому мне не пришлось тра-
тить время на выбор экзаме-
нов. К концу лета я выбрала 5 
медицинских институтов, в 
которые буду подавать доку-
менты. Главное — не сдавать-
ся и до последнего работать, 
стремясь к одной заветной 
мечте. Ведь каждый день это-
го трудного года — маленький 
шаг к счастливому будущему. 

- Становится ли тебе 
грустно, когда осознаешь, 

- Очень хорошо, что тебе 
все-таки удалось поступить 
в лицей. И какие же у тебя 
ощущения после нескольких 
прошедших недель учёбы в 
лицее? 

- Мне здесь очень нравится! 
Поначалу я была  удивлена 
количеству уроков в день — 
целых восемь! А ведь я толь-
ко в 5 классе! Но сейчас я уже 
привыкла к этому режиму. 
Стараюсь совмещать допол-
нительные занятия и учёбу, и 
пока это получается. 

- Алёна, ты, наверное, уже 
освоилась в новом классе. 
Нравится ли тебе твой но-
вый класс, учителя и класс-
ный руководитель? 

- Мне очень нравится мой 
новый класс, у меня с одно-
классниками хорошие, друже-
ские отношения. Наши учите-
ля очень добрые и объясняют 
всё доходчиво и понятно. А 
классный руководитель про-
сто супер! 

- А какие предметы тебе 
нравятся больше всего? 

- Мне нравятся все предме-
ты, но я бы выделила инфор-
матику, ИЗО и технологию, 

потому что обожаю все пред-
меты, связанные с информа-
ционными технологиями. 

- Мне тоже очень нравится 
информатика! И напоследок, 
что бы ты пожелала учени-
кам, которые будут выпус-
каться в этом учебном году? 

- Я желаю им успехов в учё-
бе и жизни! 

- Спасибо большое, Алёна, 
за интервью. Желаю тебе 
отличной учебы, верных и 
преданных друзей и побольше 
радостных моментов!  

- Мне очень приятно было 
дать интервью. Постараюсь 
стать достойной звания 
«лицеист». 

 
Над интервью трудилась 

Мария ПОПОВА, 8 Б 

Слово 11-класснику 

А теперь мы хотим задать 
несколько вопросов ученице 
11Д класса Шевердяевой Вик-
тории, чтобы узнать, каков он 
— последний год обучения в 
лицее. 

- Вика, что ты чувствуешь, 
перейдя в 11 класс? 

- Уже в конце лета я начала 
осознавать, что впереди меня 
ждёт самый сложный и ответ-
ственный год в моей жизни. 
Ещё в 7 классе я определи-

что совсем скоро придётся 
прощаться с лицеем? 

- За всю лицейскую жизнь я 
нашла настоящих друзей, 
настоящую любовь, получила 
возможность поучиться у та-
лантливых преподавателей. 
Однако окончательное осо-
знание того, что это послед-
ний год, ещё не пришло, в 
мыслях пока сложно предста-
вить жизнь без лицея, но я 
уверена, что светлые и тёп-
лые воспоминания о нем 

Учение — взросление и становление личностью 
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навсегда останутся в моем 
сердце. 

- Я думаю, что лицей тоже 
тебя не забудет и всегда 
будет ждать тебя в гости! 
Трудно ли тебе далось обу-
чение в лицее? 

- Да, безусловно. Переходя 
в лицей, я понимала, что нуж-
но будет прилагать много уси-
лий, чтобы добиться желае-
мого результата, однако это 
не пугало, а только подогре-
вало интерес. Я знакомилась 
с очень умными и талантли-
выми людьми, и это станови-
лось своеобразной мотиваци-
ей, чтобы стремиться к боль-
шему, в итоге тоже стать од-
ной из лучших. Конечно, для 
получения отличных резуль-
татов очень важно иметь тру-
долюбие и сильный характер, 
чтобы пройти через все испы-
тания. Преодолев долгий и 
сложный путь, я смогла не 
сдаться, поэтому сейчас я иду 
на золотую медаль. Помимо 
этого, я активно участвую в 
олимпиадах, пополняю свое 
портфолио, которое впослед-
ствии поможет мне при поступ-
лении, однако я нахожу время 
и на внеурочную деятельность: 

занимаюсь танцами, регулярно 
посещаю спортзал. Многие по-
ступающие в лицей боятся, что 
не смогут находить время для 
прогулок с друзьями, но я могу с 
уверенностью сказать, что это 
не так. 

- Вика, как проходит подго-
товка к ЕГЭ? 

- Действительно, в 11 классе 
все внимание направлено на 
правильную подготовку к экза-

менам и их удачную сдачу. 
Для этого я посоветовалась с 
учителями по поводу выбора 
правильной литературы, запи-
салась на различные курсы, 
нашла хороших репетиторов. 
Конечно, сейчас я не могу оце-
нивать правильность и уро-
вень своей подготовки, но 
надеюсь, что моего трудолю-
бия и упорства хватит для до-
стижения желаемых результа-
тов, и после получения ре-
зультатов ЕГЭ я смогу помочь 
другим в выборе правильной 
методики. 

- Наша редакция желает 
тебе успехов в сдаче экзаме-
нов! И последний вопрос. Что 
бы ты пожелала ребятам, 
которые будут выпускаться 
в этом учебном году  вместе 
с тобой? 

- Много лет назад, когда я 
сама поступала в лицей, я с 
восхищением смотрела на вы-

пускников, не верила, что ско-
ро стану такой же, а сейчас я 
учусь в одиннадцатом классе, 
смотрю на пятиклассников, и 
не верю, что когда-то сама 
была такой. Мне очень прият-
но от того, что я могу поде-
литься с ними своим опытом, 
ответить на вопросы, дать со-
веты, развеять все сомнения 
и подарить уверенность в се-
бе. Главное — помнить одну 
маленькую истину: успех со-
стоит всего на 1% из таланта 
и знаний и на 99% из труда. И 
ещё одна моя истина: все 
мечты материальны, если 
очень сильно чего-то захо-
теть, это обязательно сбудет-
ся, нужно только ставить пе-
ред собой правильные цели, 
стремиться к их достижению, 
ничего не бояться и идти впе-
рёд с уверенностью в себе, 
ведь сильный человек может 
покорить любые вершины. 

- Вика, спасибо за интер-
вью! Мы желаем тебе боль-
ших успехов в будущем!  

- Мне очень приятно было 
дать интервью. Я с гордость 
буду нести звание «лицеист»! 

Над интервью трудилась  
Дарья ДРОБОТЕНКО, 8 Б 

Фото из архива лицея 
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Много интересного и важного в этом году ждет не только учеников 5 и 11 
классов. Все лицеисты будут учиться в обновленном лицее. И главное нов-
шество —это открытие Кванториума. Желаем всем лицеистам и учителям 
дерзать и побеждать! 

в рамках федерального про-
екта «Современная школа» 
национального проекта 
«Образование». 

Кванториум призван обес-
печить расширение содержа-
ния общего образования с 
целью развития у обучаю-
щихся современных компе-
тенций и навыков, в том чис-
ле естественно-научной, ма-
тематической, информацион-

«Кванториум» — это новая 
модель образования детей и 
молодежи, направленная на 
раннюю подготовку кадров в 
сфере инженерных наук, ос-
нованная на проектной ко-
мандной деятельности.  

Технопарк «Кванториум» на 
базе МАОУ "Лицей №14 име-
ни Заслуженного учителя 
Российской Федерации А.М. 
Кузьмина" создан в 2021 году 

Terra Кванториум 

ной грамотности, формиро-
вания критического и креа-
тивного мышления. 

Детские технопарки 
«Кванториум» на базе обще-
образовательных организа-
ций создаются для формиро-
вания условий для повыше-
ния качества общего образо-
вания, в том числе за счет 
обновления учебных поме-
щений, приобретения совре-
менного оборудования, по-
вышения квалификации пе-
дагогических работников и 
расширения содержания ре-
ализуемых образовательных 
программ. 

К тому же в Кванториуме 
могут заниматься дети раз-
ных возрастов, что позволит 
развиться наставничеству и 
поможет приобрести друзей 
по интересам. 

Материалы взяты  
с сайта лицея 


